
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第２８７９号（２０１５年１２月９日発行） 

 

    

THE ROTARY CLUB OF CHOSHI 

創 立 昭和32年３月２３日 

RI承認 昭和32年４月１５日 

会 長 宮 内 龍 雄 

副会長 島 田 洋二郎 

幹 事 佐 藤 直 子 

会 計 金 子 芳 則 

例会日時 毎週水曜 12:30～ 

例会場  銚子商工会館５F大会議室 

事務所  銚子市三軒町19-4 

     銚子商工会館内 

電 話  0479-25-3111(会館) 

     0479-23-0750(専用) 

ファクス 0479-25-8789 

E‐mail  rotary@choshinet.or.jp 

URL http://www.tcs-net.ne.jp/~crc   

2015～2016年度 ＲＩテーマ 

世界へのプレゼントになろう  

Be a gift to the world 

2015〜2016 ＲＩ会長 K．R．ラビンドラン 

 

国際ロータリー第2790地区 

銚子ロータリークラブ会報 

第２７９０地区 

ガバナー 櫻木英一郎 (千葉ＲＣ)  
広報・会報委員会 委員長 上総 泰茂 

副委員長 高瀬 幸雄 委員阿天坊俊明・小田島國博 

 
 

、兒玉 英子  

今週のプログラム 

 

「ＲＹＬＡセミナーに参加して」 

銚子通運㈱  石𣘺 拓実様 

沿海石油商会 明石 美樹様 

 

 

前回例会報告（１２月２日） 

点      鐘：宮内 龍雄会長 

国歌斉唱：君が代 

ロータリーソング：奉仕の理想 

 
ビジター：なし 

 

 

 

皆さんこん

にちは。以前

にカモメ大

橋のお話を

しました。カ

モメ大橋は

元々錆びた

鉄板「耐候性

鋼板」で作ら

れていると

いうお話です。今日は錆びない金属の話をした

いと思います。錆びない金属の代表と言えば、

金、銀、銅ですね。オリンピックのメダルに使

われているものです。優勝した選手に永遠の輝

きを与える為の記念に使われています。それで

本当に金は錆びない金属なのか調べてみました。

そもそも錆とは、金属の表面の不安定な金属原

子が環境中の酸素や水分などと酸化還元反応

（いわゆる腐食）をおこし生成された物を言い

ます。 

実は金、銀、銅などの貴金属と呼ばれているも

のでも、地球の大気が存在する限り、錆は発生

するのです。金の表面には一般の金属と同じよ

うに、空気や水と反応して単層の金酸化物が発

生します。この化合物は他の金属と違って金と

全く同じ色と、輝きを持っているので、私たち

には錆には見えないのです。では何故金は鉄の

様に錆びてなくなってしまわないのか、それは

錆びの原因となるイオン傾向が他の金属と比べ、

圧倒的に小さい為、ほとんどの物質や化合物が、

金から電子を奪うことが出来ないからです。し

かし例外も有ります。特定の化合物だけは金か

ら電子を奪い、酸化させ溶かすことが出来ます。

金が溶けるのは、王水と特定のハロゲン化合物

（ヨードチンキ）で溶解することが出来ます。

王水は塩化アンモニウムと硝酸アンモニウムを

１：３で混ぜて作ります。ヨードチンキは、三

ヨウ化イオンという特殊な水溶液でこれが強力

な酸化力を持ち、金から電子を奪って溶解させ

てしまいます。ちなみにヨードチンキにアルコ

ールを混ぜたものが、消毒薬のいわゆる「赤チ

ン」です。皆様におかれましては、絶対に赤チ

ンを塗って、金時計やゴールドのネックレスを

会 長 挨 拶 
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着けないで下さい。溶けてなくなってしまう恐

れが有ります。ご注意下さい。以上の様に地球

上に存在するすべての物質は酸化します。私た

ちも、年々酸化していきます。それでも「身か

ら出た錆」を出さない様、生きていきたいと思

います。 

 

 

第６回理事会 

議題１ 12月１月 2月プログラムの件…承認 

議題２ クリスマス例会での募金の件 …承認    

議題３ 高橋新会員歓迎会の件    …承認  

議題４ 地区大会の件        …承認 

議題５ 下期会費の件             …承認 

議題６ 合同例会予算案の件        …承認 

議題 7 習志野中央 RC30周年の件   …承認 

議題８ 次年度地区委員推薦の件 

…承認 髙木浩一会員を推薦する 

議題９サウスダバオ RCとの友好クラブの件 

…継続審議  

議題 10千葉科学大学おうえん協議会の件   

…継続審議 

 

 

 

定足数確認会員 44 名 出席 33 名 

会員総数の 3 分の１をもって成立 

（細則第 5 条第 3 節） 

佐藤直子幹事総会成立確定報告 

次年度役員選出の件 

坂本尚史指名委員長 指名報告 

（定款第 6 条第 2 節・細則第 5 条第 1 節） 

2016～17 年度 

会 長：島田洋二郎 

副会長：松本 恭一 

理 事：佐藤 直子 

金島 弘・髙木 浩一 

田中 英子・高橋宏資 

宮内龍雄（直前会長） 

幹 事：石毛  充 

会 計：金子 芳則 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【週報拝受】銚子東ＲＣ 

1. 富津中央 RC 例会場・事務局変更のお知らせ 

2. 2016-17 年度 地区主要会

議日程のお知らせ 

3. 財団室 NEWS 12月号 

4. SDカード送付のお礼 

5. 会員情報書式年末年始の

ご提出期限のお願い 

…以上、ガバナー事務所 

6. 2014-15 年度事業報告 

…一般社団法人ロータリーの友事務所 

7. 千葉科学大学おうえん協議会入会のお願い 

…銚子商工会議所 

 

【例会変更】 

銚子東 RC 

12月 22日(火)夜間例会年末家族会 点鐘 18時半  

ニュー大新 

29日(火)定款第 6条第 1節により休会(年末) 

旭 RC 

12 月 18 日(金)夜間例会クリスマス家族会点鐘 18 時半 

黄鶴 

   25日(金) 定款第 6条第 1節により休会 

成田空港南 RC 

12月１７日(木)夜間移動例会 忘年ゴルフ会 

クリスマスファミリー会 

        点鐘 18時 ホテルサンモール 

   24日(木)休会 （23日天皇誕生日） 

   31日(木)定款第 6条第 1節により休会  

千葉科学大学 RAC 

12月 11日（金）移動例会 

千葉科学大学クリスマスコンサートに振替 

    25日(金）休会 

 

 

 

◆結婚記念日 

宮内 龍雄会長(11月 30日) 

 

◆創業記念日 

上総 泰茂会員(12月 1日) 

 

 
✧石毛 充会員 

本日卓話をさせていただ

きます。宜しくお願いしま

す。 

 

 

会員の記念日 

 

ニコニコＢＯＸ 

 

幹 事 報 告 

 

理事会報告 

 

年 次 総 会 

 



−3− 

 

 

フィリピンダバオプロジェクトに参加して 

  

石毛 充国際奉仕委員長 

 

皆 さ ん

こ ん に ち

は。本日は

ダ バ オ 盲

学 校 チ ャ

リ テ ィ ー

コ ン サ ー

ト の 支 援

の 報 告 を

させていただきます。昨年に引き続きサウス・

ダバオ RC との連携により、11 月 21～23 日の

３日間、宮内龍雄会長と共に８名で訪問して参

りました。 

今回は私がサウス・ダバオ RC と連絡を取りな

がらスケジュールを計画いたしました。私は英

語が堪能ではないので多々あるやりとりがさぞ

大変だろうと危惧しておりましたが、運よくサ

ウス・ダバオの RC に日本人の杉山次郎会員が

おられましたので、とてもスムーズにスケジュ

ーリングすることができました。内心「ああ、

英語でのメールでなくて良かった…」とほっと

しました。 

この国際訪問は今回で二度目となりますので、

訪問の趣旨や内容などは前回同様となっており

ます。そのあたりは映像と写真をご覧ください。 

 

このビデオと写真をご覧

になっていただければご理

解いただけると思いますが、

生徒さんたちの演奏が昨年

より格段に上達していて驚

かされました。 

「ああ、上手になったなあ。

きっと毎日一生懸命練習し

たのだろうな」と思いました。生徒一人ひとり

が輝くような笑顔で、とても楽しんで演奏して

いました。その笑顔と喜びはダイレクトに私た

ちに伝わり、私たちも自然と満面の笑顔になり、

心が感動に震えました。 

この堂々とした演奏を間近に聴かせていただ

いた後、当ロータリークラブ宮内龍雄会長が「音

楽を通して、希望あふれる明るい未来が絶対に

実現できることを確信しました」と言っておら

れたのが印象的でした。 

最後になりますが、8 月に宮内龍雄会長、高

橋宏資会員、髙木浩一会員、宮内秀章会員の 4

名が現地調査に同行してくださいました。また、

今回の正式訪問には、事前調査の 4 名に加え、

佐藤直子幹事、田中英子会員、櫻井公恵会員、

私を含め 8 名の参加となりました。 

8 名全員感動で胸をいっぱいにし無事に帰国

できたこと、すべてが大成功のうちに終了でき

たことを、この場をお借りして深く御礼申し上

げます。誠にありがとうございました。以上を

もちまして、ダバオ盲学校チャリティーコンサ

ート支援活動の報告とさせていただきます。 

 

 

 

卓  話 
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信太秀紀クラブ情報委員長 

早わかり「ロータリーの友」 １2月号 

今月号は、本年度の「ロ

ータリーの友」で最も反

響の多かった、例会の食

事や運営の仕方に触れ

られています。ロータリ

ーの例会を少しでも楽

しくしたいということ

は、すべてのロータリアンの願いであります。

また手続要覧をみてもそれほど多くの決まりご

とがあるわけではありません。例会運営の上で

工夫できることはおおいにしていくべきです。

例えばネット上で例会を行う「E クラブ」は真

の人間関係が構築できないと批判される反面、

「まだ若くて、なかなか例会に出席できない会

員」や「年を取って体が不自由だったり、入院

してしまったために出席が困難な会員」にとっ

てはかけがえのないものです。また衛星クラブ

とは正式なクラブとして承認される前のクラブ

を言いますが、スポンサークラブの会員として

身分が保証されており、しびれを切らして退会

する会員の防止になっています。ロータリーの

考え方として、伝統を重んじることも大切です

し、新しいものを取り入れていくことも重要で

す。そういった姿勢を踏まえて、例会の在り方、

クラブの形、プロジェクトの内容など、多様性

あふれる会にしていってもらいたいものです。

（P２９） 

 

 

心よりご冥福をお祈り申し上げます。 
 

当クラブ会員植田 正

義氏には、12 月 1 日ご

逝去されました。通夜

告別式は 5 日、6 日淨

国寺において多くの

方々ご会葬の中、しめ

やかに葬儀が執り行わ

れました。 
 

 

 

 

 

【出席報告】 

会員総数４４名 

出席計算４２名 出席３３名 

欠席９名  

出席率 78.57% 

欠 席：伊東君・栢尾君 

越川君・宮内榮君・大岩君 

櫻井(公)君・白濱君・杉山君 

高橋宏明君 

 

 

【Ｍ Ｕ】 

11/27：八日市場 RC 宮内（秀）君・田中君 

12/ 4 ：分区会長幹事会 宮内（龍）君・佐藤君 

 

 

【ニコニコ】 
 

 

四つのテスト 

  言行はこれに照らしてから 

  １．真実か どうか 

  ２．みんなに公平か 

  ３．好意と友情を深めるか 

  ４.みんなのためになるか どうか 

ニコニコ BOX ￥ 8,000 計 ￥ 306,143 

スモールコイン ￥  ― 計 ￥  30,068 

米山 BOX ￥ 3,600 計 ￥  30,884 

希望の風 ￥32,000 計 ￥ 175,200 

次週のプログラム（１２月１６日） 

夜間移動例会 クリスマス家族親睦会 

 

会場：太陽の里 

点鐘：１8時 

 

送迎バス 市役所 17：20分 

     銚子駅 17：30分に出発します 

      

委員会報告 

 


